

**Contre les agressions homophobes,**  
**vive l'égalité des droits.**

Après la publication dans la presse locale des 9 et 15 mai de l'agression subie le 30 avril par un homosexuel en plein centre ville de Tarbes, nous tenons à réaffirmer notre solidarité envers toutes les victimes de l'homophobie et de la lesbophobie ordinaires.

Nous constatons que cet acte n'est pas un acte isolé. Ses auteurs doivent être identifiés et poursuivis.

Le climat homophobe s'est lourdement dégradé depuis quelques mois, ici comme ailleurs. Les préjugés et violences homophobes et lesbophobes sont réactivés par l'action d'une droite et d'une extrême-Droite qui mènent campagne, ensemble, contre l'égalité des droits, incarnée, selon eux, par la loi du "mariage pour tous", ce qui a facilité cette "homophobie décomplexée".

Le ciblage par la droite et l'extrême droite de la ministre à l'origine de cette loi, rebaptisée par les opposants "loi Taubira", aboutit également à exciter les préjugés sexistes et racistes. L'opposition à la procréation médicale assistée est également une agression à peine voilée contre les droits des couples de femmes. Ces positionnements ne sont finalement que ceux d'un monde recroquevillé sur lui-même qui, par sa réaction, refuse l'altérité et la liberté sexuelle, montre du doigt des boucs émissaires qu'il a lui-même choisis.

Nous comptons bien que la justice saura dissuader les actes d'incivilités (insultes, dégradations) qui se multiplient localement dans les lieux publics censés être fréquentés par des homosexuel(le)s.

Il est du rôle de l'Etat et ses services publics de garantir la sécurité de tou-tes. Tous les moyens nécessaires doivent être mis en oeuvre pour que les enquêtes qui suivent les actes de violence tels qu'ils ont été perpétrés aboutissent et que les décisions prises dissuadent d'autres actes violents.

Face à cette situation, la seule issue, c'est de reconstituer des solidarités par la mobilisation, ensemble, de toutes et tous pour l'égalité de tous les droits et contre les oppressions.

Nous exercerons notre vigilance face à toute expression d'homophobie, et appelons toutes celles et tous ceux convaincu-es que toutes les sexualités se valent, que chacun-e doit pouvoir vivre son intimité comme il et elle l'entend, à être attentif-ve et solidaire.

**Signataires du département**

Collectif Droits des Femmes, Ligue des Droits de l'Homme

FSU, Solidaires

Convergence et Alternative, Europe Ecologie-Les Verts, Gauche Anticapitaliste, Gauche Unitaire, Nouveau Parti Anticapitaliste, Parti Communiste Français, Parti de Gauche